

Hospital de Los Ángeles recibe 17 nuevas camillas para reforzar su Unidad de Emergencias

Una inversión conjunta entre el Servicio de Salud Biobío y universidades permitió adquirir equipamiento tipo Stryker de última generación. Las nuevas camillas mejorarán el confort de los pacientes y optimizarán el trabajo del personal médico.



Las 17 nuevas unidades reforzarán la atención en la Unidad de Emergencias del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

La Unidad de Emergencias del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz de Los Ángeles incorporó 17 camillas de alto estándar para mejorar la atención de pacientes y las condiciones laborales del equipo de salud. La adquisición se concretó mediante una gestión conjunta entre el Servicio de Salud Biobío, el recinto hospitalario y las universidades que realizan formación clínica en el establecimiento.

El director del Servi-

cio de Salud Biobío, Walter Alvial, destacó que la inversión responde a una gestión eficiente de recursos para el sector público. "Hemos logrado renovar 17 camillas de primer nivel que mejorarán el confort de nuestros usuarios y permitirán invertir más en otras áreas críticas de la Urgencia", explicó la autoridad sanitaria.

El jefe subrogante de la Unidad de Emergencias, doctor Sebastián Pooley, precisó que el nuevo equipamiento permitirá cubrir el déficit generado por las camillas que se encuentran en reparación o fuera de servicio. "Estas nuevas unidades tienen un impacto directo en la atención de los pacientes, ya que ofrecen mayor comodidad y mejor calidad", aseguró el especialista.

Desde la perspectiva operativa, el enfermero supervisor de la Unidad de Emergencias, Pedro Bustos, valoró el recambio, por cuanto constituye un apoyo fundamental para el equipo de salud. Según Bustos, las camillas antiguas dificultaban la atención, mientras que ahora el personal puede trabajar con mayor rapidez y dinamismo, lo que irá en directo beneficio tanto de los pacientes como de los funcionarios.

El director del Complejo Asistencial Dr. Víctor Ríos Ruiz, Alejandro Manríquez, puntualizó que esta adquisición responde a un compromiso con los funcionarios y los usuarios. "La Urgencia es la puerta de entrada de la mayoría de nuestros pacientes, y queremos que su primera atención sea en las mejores condiciones. Estas camillas tipo Stryker son de último modelo y apoyarán directamente la labor de todo el equipo de salud", concluyó.